Bürgerinitiative " pro Kanallandschaft Kleinmachnower Schleuse" Projektgruppe im Förderverein Landschaftsschutzgebiet Buschgraben / Bäketal e.V.



Ankündigung: Schleusen-Demo am 23.09.2012 Schleusen-Demo gegen Ausbaubefürworter (20.09.2012)

Kurzfristig ruft die Bürgerinitiative "pro Kanallandschaft Kleinmachnower Schleuse" für Sonntag, den 23.09.2012 gemeinsam mit dem Aktionsbündnis gegen den Havelausbau zu einer Demonstration an der Kleinmachnower Schleuse auf. Anlass ist die für dieses Datum geplante Schleusen-Durchfahrt eines Protest-Frachtschiffs der Ausbaulobby des Landes Brandenburg, die sich mit ihrer Protestaktion gegen die Wasserstraßenreform des Bundesverkehrsministers wendet. Insbesondere setzt sie sich dabei auch *für* den Großausbau der Kleinmachnower Schleuse ein. Deswegen ruft die Bürgerinitiative "pro Kanallandschaft Kleinmachnower Schleuse" gemeinsam mit dem Aktionsbündnis gegen den Havelausbau zu einer Gegendemonstration auf. Eingeladen sind als Sprecher zu unserer Gegenaktion Politiker der Bundes-, Landes- und lokalen Ebene und Vertreter der Naturschutzverbände des Havelbündnisses. Ihre Teilnahme haben bisher zugesagt: MdB Dr. Valerie Wilms (Bündnis 90 / Die Grünen), MdL Dr. Andreas Bernig (Die Linke), der Bürgermeister von Kleinmachnow Hr. Michael Grubert, Klaus-Jürgen Warnick (Die Linke, Vorsitzender der Gemeindevertretung Kleinmachnow), Dr. Jens Klocksin (SPD, Fraktionsvorsitzender i. d. Gemeindevertretung Kleinmachnow), Tilmann Heuser (Geschäftsführer des Bund für Umwelt und Naturschutz, Berlin).

Folgender Ablauf der Gegenaktion ist geplant. Um 13:00 Uhr ist Treffpunkt am Südufer des Machnower Sees (Allee am Forsthaus, wo diese auf das Kanalufer trifft / Angelstelle an der Hafenanlage). Dort begrüßen wir "Machi", das See-Ungeheuer und Retter von "Loch Machnow", und die Havelmännchen und helfen bei der Landung der Havelmännchen. Um 13:15 Uhr ist Abmarsch; wir ziehen mit den Havelmännchen zur Schleuse ("Einmarsch der Havelmännchen"); an der Schleuse beginnt um 13:30 Uhr unsere Protest-Kundgebung. Unter dem Motto "Endlich kommt ein Frachtschiff – es passt doch hinein! Ihre Ausbau-Argumente sind nichts als Seifenblasen" heißen wir das Lobbyschiff in der Schleuse mit Pfeifen und Seifenblasen willkommen. - Der Ausbau der Kleinmachnower Schleuse wurde vom Bundesverkehrsminister zu recht gestoppt; die überholten Ausbaupläne für die Schleuse sind und bleiben nicht nur aus ökologischer, sondern auch aus ökonomischer Sicht völlig unsinnig!

Die Bürgerinitiative ruft alle großen und kleinen Bürger der Region zu reger Teilnahme auf - mit Trillerpfeifen, Trommeln und Seifenblasen! Die Kinder sind eingeladen, auf der Demo-Bastelstraße bunte Drachen zur Unterstützung von "Machi" zu basteln und beim Seifenblasen-Wettbewerb mitzumachen!

Weitere Informationen finden Sie auch auf unserer Website unter www.schleusenprotest.de.

Ansprechpartner der Bürgerinitiative: Dr. Ursula Theiler 0170 3113101